



03.12.2014 – 10:39 Uhr

ikr: Akkreditierungsrat bis November 2018 neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 2. Dezember 2014 den Akkreditierungsrat für die Mandatsperiode 2014 bis November 2018 neu bestellt. Als Vorsitzender wurde Bruno Hälg (Schaan) neu gewählt. Die Regierung bestellte als neue Mitglieder des Akkreditierungsrates Josef Beck (LIHK), Norman Brunner (Akkreditierung Austria), Thomas Facklam (DAkKS Deutsche Akkreditierungsstelle GmbH) und Jürgen Nigg (WKL).

Dem neu bestellten Mitglied Norman Brunner dankte die Regierung für seine Bereitschaft, im Akkreditierungsrat mitzuwirken und wünschte ihm bei der Ausübung des zukünftigen Mandats viel Freude und Erfolg.

Gleichzeitig bedankte sich die Regierung beim ausscheidenden Mitglied Günter P. Friers für seine bisherige Mitarbeit und wünschte ihm für die Zukunft alles Gute.

Der Akkreditierungsrat berät insbesondere die Liechtensteinische Akkreditierungsstelle, welche bei der Technischen Prüf-, Mess- und Normenstelle beim Amt für Volkswirtschaft eingerichtet ist, überprüft vorgenommene Begutachtungen und erarbeitet Entscheidungsanträge zuhanden der Akkreditierungsstelle.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Gerlinde Gassner, Generalsekretärin
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100765538> abgerufen werden.